

## 新戒小学校事業はどのようにしたら良いと思いますか？

えんきするしかないとおもいます
財政好転の見通しをつけるまで凍結させるべきである
私有財産の売却
？
1,2年送らせても良い
1年延期と聞いているが来年度には計画取りの建設を
相変わらずいい加減なことばかりしている。市民はふりまわされてばかりだ。
あたり前のことで建築すべきだ。教育の重大なことで子供達に夢と希望を与える場所だ
あるものを使え
安全第一
泉大津市の財政が再建できるまで待った方がよい
急ぐ必要はないと思うが
一度、するといっけなくなっただから、もういいんじゃないか、このままがいい！
一度白紙にして既存の小学校でいくことは可能か検討して欲しい。(何度か再延期や調整地区
などの変更があり、これからもまた変更がありそうで保護者としては落ち着かないので)
一番振り回されているのは子ども達だと思います。何度説明を受けても先が見えず、どうして
欲しいとも思わない。
今、とりあえず直さんとあかんところを直してみたら・・・？
今の現状で小学校が足りているのだったらわざわざ税金を使って建てなくても良いと思う。
今の校舎まだまだ使用できるのに壊すのもったいないと思います
今のまま
今のままで
今のままでいい
今のままで続けてほしい
今のままでは中途半端。統合するならば、財政的に無理なら無理と早い内に態度を決める
べき。凍結という名の無期延期は態度が曖昧だと思う。
今まで計画しているんな事を進めてきたので頑張っ欲しい。
いままで通りで良いのでは！
いらない
宇多小学校のままで行くべきだ。戒の人間は旭、浜、楠に大部分が行くと思う。宇多は1組から
2組ぐらいにしかならないと思う。早くやるなら早く、やめるならやめる。何回も会議を持つのは
宇多小のみ改修して統合すれば？
宇多との合併にしたらいいと思う
宇多の新築など全くもって無駄。最小限の改修に留め置き。戒小学校跡地の売却を進める。
永久ストップ
戒校区の範囲を広げ、全小学校をいかせた方が良くと思います。浜小はとでも多すぎます。
戒小学校に通う子ども達(これから通おうとしている幼児)、そしてその父兄、先生方一人一人
がどのように思っておられるのか、そのうえで考えて行かなくてはならないと思います。
戒小学校の再建は以前よりあったはずで、財政危機で延期とはおかしいと思う。市民が振り回
されている感じがする。
戒小学校の場所は通学に危険が多い(実際死亡事故あった)ので、宇田小との合併が望まし
い。宇田小学校の改築が無理でも補修工事ぐらいはして(外壁等危険な場所が多いと聞いて
いる)。合併した方が良くと思う。
戒小学校は旧26号線に面しているので子供達が常に自動車や電車に危険にさらされている
所が多く改善されるのは賛成
戒小学校は歴史もあり、市民の避難場所として子どもの遊び場所としてこのままの場所で残し
てほしいと思う。危険な箇所は補修して欲しい。
戒小学校をのこすのならば改修はすべきだと思う。
戒小学校を残す方向で
戒小校区はこれから児童数が増えることが予想されるのに宇多小との統合はおかしいと思う。
できれば戒小を残して欲しい
戒小はそのまま存続、近くに学校が必要、老朽化の修理
戒小はそのまま残して欲しい

新戎小学校事業はどのようにしたら良いと思いますか？
戎小を残して欲しい
戎統合よりなぎさにいるのでは
戎はおいて欲しい
戎町に新戎小学校を新設して宇多小学校と統廃合にするべきだと思います。元々宇多小学校は戎小学校の第二小学校だったのでそうするべきです。そして新設して安全に生活教育させて
延期やむなし
お金ができてから
のかも
改装したら良いと思う。宇多は宇多で残す
改築は良いと思いますが新築はしなくて良いと思います、旧戎小学校も、今の宇多小学校もこのままにしておいてほしいものです、子供のことを等一に考えてもらいたいからです、我が身に振り替えて考えてもらいたい
学校も守れない市政にまで落ちたのか。今後のためにも補強し残してほしい。又福祉関係の為にも残してほしい。
合併しなくて良いのでは？校区が広がると宇多小へ通う元戎の子が遠くなるし。すみません。あんまりよくわかっていません
合併しなくてもいいんじゃないでしょうか？
合併すべきだが、財政の圧迫しない方法で取り組むべき。(校舎建て替えは複合施設または木造で平屋)
考えたことない
頑張っ建てて欲しい
危険でなければ先送りすべきである
きちんと建ててほしい
基本方針は決まっているのであるから、時期の来るまで待たざるをえないのではないか
義務教育は子供、善なる心を正しく成長させるために旧も早急に改修すること
旧戎小学校の状態を良く調べた上で住民ともよく話し合いを重ね、その上で良い方法をさぐり出しながら取りかかって欲しい。
旧小学校の状況がいまいち不明のため回答できない
教室の天井が落ちる！なんてことですか。子供の命をどう思っているんですか？泉大津は子供やお年寄りはいらんことですか。絶対すべき！！寄付なら5000円くらいならします。やっぱり寄付とかでできないのですか？
共有の会館にしたらいい
具体的にどこまで事業が進んでいたのかよく知らないので何とも言えませんが、子ども達にとって少しでもよい状況を作ってあげられるように考えて欲しいです。
具体的には考えられないが、良い方に向いて考えて欲しい。
国がしっかりやれば良い
計画をもう少し広報などで詳しく市民に知らせるのが先決！！
現在の戎小学校の老朽の程度によっては建替えをしなければならないが跡地の売却などと併せて考えなければならないと思う。
現在の財政危機で1年2年の先送りでも新戎小学校事業は出来ないと思うので現在の戎小学校の跡地を早急に売却し、日本紙工跡地も売却、それを事業にあてたらと思う。
現在の児童数で小学校が足りているならわざわざ作らなくていいと思う。校区を旭や宇多に分割すればいいと思う。
現在の姿は残し市民活動場として使用する、災害時の避難場所イベントや文化活動に使用する
現在のまま使用する
現在の老朽化した学校のまま放置することは絶対にさけて欲しい。
現状では無理な話
現状の市の財政では学校事業は無理
現状のままでいい
現状のものを利用し生徒にとってよい方向ですべき。
現状はいたしかたない
建設を伸ばすのは仕方がないと思いますが
健全財政になれば事業を起せばよい

## 新戒小学校事業はどのようにしたら良いと思いますか？

公共の場として公共の場と残して欲しい
校区分けを考えて
校区を旭や浜小学校に分けるといい。または分けるとそんなに大きな建物はいらなと思う
校舎の危険場所を補修し、合併すればよいと思います
子ども少なくなるのに必要ないと思う。
子ども達が安心して通学できるようにしてもらいたい
子供たちが気持ちよく過ごせる環境を作してほしいです
子供達に危険性のないように配慮すべきである。
子ども達のためなら作るべき
子ども達の為にすべきことは先のことも考えて進めるべきではないのかな？と思う。子供がいる人なら誰でもよりよい環境で！と思っているはず。
子ども達の良い環境と安全を考えて、なるべく早く、取り組んであげて欲しい。
子どもに負担がいかないよう予算を優先的に使用すべき
子どもの安全と成長を考えて出来るだけ早期解決をして欲しい。幼稚園の合併と同じように新戒小学校建設を望む。
子供の数は少なくなってきているが少人数での教育の方が子供にとって良い
子供を財政危機の中に巻き込んではいけない。一日も早く検討すべき
子供を振り回さないでください。泉大津市の大切な子供を！！心が傷つきます。物ではないんですから。
このまま戒小学校は同じ戒町に現状で改修工事を行って残して欲しいです
再開発してほしい
財政危機が落ち着くまで様子を見たほうがいい。他にすべきことがあるのではないかと思う
財政危機なら今まで通り、戒小学校、宇多小学校をそのままにしておいてほしい
財政危機の折り、時を待つしかないのでは？
財政再建のメドがたつまで保留にしてほしい
財政再建のめどが立てば検討すべき
財政状況が回復するまで延期。ただし補修なども検討。
財政状態が良くなるまで凍結する
財政的な裏付けがないかぎり 行うべきではない
財政的にみて新校舎を建てるのに金がかかる、しかし2校のままでも人件費やら光熱費やら金がかかる。子どもたちは古い陰気かつ危険な校舎で学習しているし、幼稚園で仲のよかった友達とはバラバラになり淋しい思いをしている・・・結局一番の被害者は子ども達なんですね。この際、合併して校舎も建てて国の赤字再建団体になってもいいんじゃないでしょうか。どっちにしても税金は上がるだろうし、むしろ団体になった方が病院や教育に関しては手をつくしてくれるかも。団体に入って困るのは市のトップクラスの方々ではないでしょうかね。説明会にしても心ここにあらずで頭下げられても腹立たしいだけだしね。問3の方々もっと責任の重さを考えて
財政難で一年延期されていますが、これ以上伸ばすことのないように、安全の問題ですのでこれ以上伸ばすことなく建設しなくてはいいと思います。
財政見通しが見えてきてからにしては、全市民に説明を！！
先が見えず不安だ。
市が税金の下手な使い方するなら同じだと思う
しかたがない
仕方ない
市関係者は他府県の学校事業を見学してよいところを参考にすればよい。
事業を無期延期
次世代を担う子供達の教育に投資するのは賛成。しかし、箱ばかり作り上げるのではなく中身の充実を図って欲しいと考える
市長及び幹部つまり市職員を無給で再建すべきだ
児童が少ないので合併は仕方がないと思う。でも、結局は合併はしないと聞いたのだが、どうなるのでしょうか？
児童人口をよく考え通学路の事も考えるべきである
市内で1ヶ所だけハイテク小学校を建てる必要はないと思う。設計を見直し、頑丈かつシンプルな建物を赤字財政が好転した際に立てればよいと思う。
市の人に努力していただきたい
市民の運動場にする
地元でないのによくわからない。

## 新戎小学校事業はどのようにしたら良いと思いますか？

借金の利子が低いところに替えるべきだ
修繕をしっかりしてほしい
詳細を知らないので回答できない
使用できる間、古くとも我慢し財政が上向けば宇多小戎小を統合すればよい
将来の子供達のために旧も早く立て直しをしていただきたい。
初心を貫け。修理費を考えたらもったいない話だ
知らない
知らなかった
新戎小学校事業の延期ならば、現宇多、戎の校舎の現状などをもっと良く見て調べ、早急に対処して欲しいと思う。快適な環境で子供達を勉強させて欲しい
新夷小学校の事業が財政難で出来ないのなら、今の小学校の補修工事が必要
進行してほしい
新校舎設立に関しては無理であっても戎小、宇多小共に子ども達が活動しやすい校舎、体育館に改善するべき。
新設する必要はない
新設は延期
新築は無理にしても、改築はしてほしい
すぐに出来ないにしても遅れてでも廃止すべきでない。
少し聞いたことがある
進めて欲しい
既に計画が進んで幼稚園では校区編成まで行い準備していたり、戎、宇多それぞれの小学校PTA、地域の人達も楽しみにしていたのだからある程度、何年後というはっきりした見通しを立てて優先して計画を立てて実行すべきだ
する、しないでゴタゴタするくらいならどちらかハッキリさせた方がこれからの子どもや親の為。どちらも建物自体そうとう古いので安全面からは早めになおした方がいいとは思う。
するかしないかをハッキリさせて欲しい。子どもたちが混乱する
生徒数の減少が第一条件、諸般の事情を考慮して専門家の意見を参考に、即決ではなく決して欲しい。
生徒にとって必要ならすべきだ
ぜひ行ってもらいたい
そのままよい
体育館だけでもしてほしい
建て直しはしなくていい
建物も古いので安全面など考えて出来るだけはやく実現してあげたらと思います。
田らしく学校を作るべき
小さくてもいいから作ってあげて欲しい
着手を先送りする。
中止
中止
中止
中止。他の小学校のように修繕して使用すべき。他の小学校がそれで行けているのに市長の住んでいる町の小学校だけ新築にすることはない。
中止したら良い
中止すべき
中止すればいいと思う
中途半端な修繕ばかりするよりも思い切って改修する方が建物の傷み方もましでは…壁の崩れ落ちる学校なんて危険すぎる…
中途半ばは良くないと思う
通学の安全を考えて校区を振り分けてもらいたい
適当なことでごまかさないうで、出来ないのなら中止にするべき。戎の修理ができない。
出来るだけお金のかからない方法でがんばって進めていくならいく、思いつきだけの様な仕事の仕方ではダメ！
できるだけ早くして欲しい。
出来るのであれば、実行すべきだと思う。宇田小学校の建て替え費用と、戎小学校のあと他の売却値断により、マイナスが多割であるならば、中止もやむえない。
トイレなどを綺麗にし最低限修理をしてそのまま残したら良いと思う。

新戎小学校事業はどのようにしたら良いと思いますか？
凍結も止むをえないのでは
統合がよいのか、各学校の存続がよいのか、難しいが子どもには新しく綺麗な校舎でという思いはある。ハード面も大切な問題だがソフト面の充実も大事では
当初通り実施すべき
当然進めるべき、子供の将来の為
統廃合すべきでない
統廃合は仕方がないが通学の便を図るべきだ
当分の間凍結
当分の間凍結すべきだ
当分の間は保留
当面は現在のままで運営するしかないと思う
当面無理なら、仕方がない。財政に大きくからむ事業だから慎重に検討すべきだ。
とめるべき
とりあえず合併して新築工事は見合わせても...、その他の経費の削減になるのでは？
なくてもよい
何とも言えない
何年か前には廃校(宇多小と合併)になると聞いたが、どういう話でそうなったか判らないので答えようがない。
何年後かもわからない延期でとても子どもの教育上よくない事だと思います。中止にしていた方が将来の見通しができ、子どもも不安なく学校生活がおくれます。
何年もかかって住民に説明を行い、進めてきたことなので、見直す場合も時間をかけるべき。事業を凍結するなら、宇田、戎共大規模改修を行うべきだと思います。スクラップアンドビルドの考え方はそろそろ改めて、今あるものをきれいにして大切に次世代に受け継いでいく視野も大
売却がよい
廃校にする
廃校にする
廃止するとしたら、現戎小学校の改修をしてほしい(老朽化が激しい)
白紙に戻したらいいのでは
場所から考え直してもらいたいと考えています
はっきりせえ！
はやくしてあげてほしい
早く進めてほしい
早く進めて欲しい
早く無くしてしまえば良い。そのまま、旭、浜、楠、宇多に分けて行けば宇多少にはあまり子供は来ないと思う。何回も何回も会議をしても時間の無駄
必要以上の設備は入らないと思いますが、安全面は確保して通学できるよう新しく建設すべきだと思います。
必要であれば時期を待ってしてもらった方がいい
必要無い
必要なもの必要でないものをハッキリとした上で、これから市として大切に思うものは無理してでも、事業を続けなければいけない。
古い校舎でも良いから合併した方が良くと思う
古い校舎を補修・改修して使う。
古い校舎を補修して(防音)使う。
古い校舎を補修すべきです。
別に今すぐに新館を建てるより一応補修をして景気が良くなるまで待つからでも良いと思
補修教化工事、外装を含む
補修は必ずしろ
本当に市民が望んでいることなのか疑問だ、もっと市民の声をよく聞いて欲しい。あまりにも見通しが甘すぎる
見込みのない事業をH8から始めるのはおかしい。戎幼稚園と美津幼稚園の統合までして中途半端な計画を立てるな。子供の事も考える！なんで幼稚園で同じなのに小学校で違う所に難しい考えすぎ目の前にある「今すぐ」できることを担当者、利用者が一緒になって子供たちのために全力を尽くす。
無理である
無理を押し通す必要はない

新戎小学校事業はどのようにしたら良いと思いますか？
もう一度きっちり見なおしをするべき。全てにおいて
もっと、小学校の保護者や市民の意見を聞いて進めて欲しい。
もともと反対であったので危険個所の修理によってこのまま2校の状態が良い
約束はしっかり守るべきである
やはり充分なリフォームをすべきだと思う。実際に校舎を見たり、又校舎の状況の話を聞いたりするととにかく子どもは毎日生活をしているのだから徹底的にリフォームをしなければいけない。これも市の財産だと思う。
やめといたらいい
優先的に解決すべき課題にあげてほしい。無期延長というのはひどい。しばらく放とくという郵便局を建てるより、学校を優先してほしかった。はやく建ててほしい。
良い学校にして欲しい
よくわからない
よくわからない
よくわからない。
よくわからない。
よくわからない。
予定通りに進めていくべき
老朽化が目立ち、修繕修理、先送りしてきて、今更縮小するという事は、これから育つ子ども達にとっての先行投資であり、多くの情報を収集できる場であってほしいのに芽を摘む行動の老人で関心がなかったので事業内容が分からない
老人ホームにしてほしい
わからない
わからない
わからない
分からない
わからない
わからない
わからない
分からない
わからない
分からない
わからない
わからない
分からない
わからない
わからない
わからない
分からない。
判らないが、少子化とさわがれているから仕方がないのかなぁと思う反面、良くして子供を集めるのも収入を得る方法の一つでは？
わかりません
わかりません
わかりません
分かりません
わかりません
わかりません
悪い所は直すべき